

ABSTRAK

Danella Sinaga, 5133344019 : Analisis Kemampuan Praktek Pemangkasan Rambut Diagonal Kedepan (Bob) Siswa Kelas XII SMK Negeri 1 Beringin. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2018

Dalam melakukan pemangkasan diagonal kedepan diperlukan kemampuan dan keterampilan pada pembelajaran pemangkasan rambut dasar, akan tetapi kemampuan siswa dalam melakukan pemangkasan diagonal kedepan masih kurang antara lain dalam pemartingan rambut, siswa cenderung saat melakukan pemartingan rambut tidak terjepit dengan benar, tidak seimbang bagian kiri dan kanan serta garis partingan tidak lurus; ketepatan pengambilan section, siswa cenderung saat pengambilan section lebih dari 2 cm dan tidak mengikuti patokan garis pola yang telah ditentukan; ketepatan memegang gunting, siswa cenderung meletakkan gunting diatas meja saat melakukan pemangkasan serta ketika melakukan pemangkasan siswa cenderung melukai jarinya; dan hasil pemangkasan rambut siswa cenderung bagian kanan dan kiri tidak seimbang panjangnya dan tidak rapi. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan praktek pemangkasan rambut dasar diagonal kedepan pada siswa kelas XII SMK Negeri 1 Beringin.

Penelitian ini dilakukan di SMK Negeri 1 Beringin. Desain penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif. Populasi penelitian sebanyak 30 siswa. Dari jumlah populasi penelitian hanya berjumlah 30 siswa, maka seluruh populasi dijadikan sampel penelitian dengan menggunakan *Teknik Sampling*. Sampel penelitian diambil dengan *teknik sampling*, maka sampel penelitian yaitu sebanyak 30 siswa. Jenis instrument penelitian yang digunakan adalah lembar pengamatan tentang kemampuan praktek pemangkasan rambut dasar diagonal kedepan. Pengamatan dilakukan oleh 3 pengamat, yang terdiri dari 2 orang pengamat berprofesi sebagai dosen Tata Rias yang ahli dibidang rambut dan 1 orang pengamat berprofesi sebagai guru bidang studi Tata Kecantikan Rambut.

Berdasarkan hasil rata-rata skor penelitian diperoleh bahwa kemampuan praktek pemangkasan rambut diagonal kedepan (Bob) sebanyak 57,09 % dikategorikan baik, sebanyak 37,08% dikategorikan sangat baik, sebanyak 5,00% dikategorikan cukup, dan sebanyak 0,38% dikategorikan cukup. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa siswa kelas XII SMK Negeri 1 Beringin mampu melakukan pemangkasan rambut diagonal kedepan (Bob) sesuai kriteria penilaian yang diharapkan.

Kata kunci : Kemampuan Praktek, Pemangkasan Rambut Diagonal Kedepan.